

KJA KÖLN

Die KJA Köln ist ein gemeinnütziger und anerkannter Träger der freien Jugendhilfe und in Köln und im Rhein-Erft-Kreis aktiv. Zukunftsorientierte Lebensperspektiven aufzeigen und Kinder und Jugendliche bei der Gestaltung ihres Lebens individuell unterstützen, ist der Auftrag der etwa 560 Mitarbeitenden in 90 Einrichtungen und Projekten.

Weitere Informationen: www.kja-koeln.de

GOLDENE JUNGS

Wer den Kölner Karneval liebt, liebt auch die Menschen hier: Oberstes Vereinsziel der Goldenen Jungs ist die Unterstützung sozial benachteiligter Kinder und Jugendlicher aus der Region. Die Mitglieder des bewusst sehr überschaubar gehaltenen Vereins rekrutieren sich aus gebürtigen Kölnern und zugezogenen „Immis“, die zwei Dinge gemeinsam haben: Sie sind einerseits begeisterte Karnevalisten und andererseits bereit, sich mit ganzem Herzen und vollem Einsatz sozial für ihre Stadt zu engagieren.

Weitere Informationen: www.goldene-jungs.de

Ihre Spende hilft, damit wir Kindern und Jugendlichen weiterhin einen Frühstückssnack anbieten können.

Danke!

Spendenkonto der KJA Köln
DE61 4726 0307 0024 3600 01
Bank für Kirche und Caritas
Stichwort: Frühstücksmobil

Spendenkonto der Goldenen Jungs
DE02 3705 0198 0037 2229 65
Sparkasse KölnBonn
Stichwort: Frühstücksmobil

Eine „Spendenbescheinigung“ senden wir Ihnen gerne zu. Bitte teilen Sie uns dafür Ihre Adresse bei der Überweisung mit.

TRÄGER DES PROJEKTES:

KJA KÖLN

AN ST. KATHARINEN 5
50678 KÖLN

Tel.: 0221 921335-0
kontakt@kja-koeln.de
www.kja-koeln.de

GOLDENE JUNGS E.V.

PETERSBERGERSTR. 44
50939 KÖLN

Tel.: 0221 99967520
office@goldenejungs.de
www.goldenejungs.de

HELFFEN IST GOLD-STIFTUNG

PETERSBERGERSTR. 44
50939 KÖLN

Tel.: 0221 99967521
office@helfenistgold.de
www.helfenistgold.de

Projektleitung:

Britta Jukschat
Tel.: 0176 19213379
Mail: britta.jukschat@kja.de

Wir danken für die gute Unterstützung:



**„FRÜHSTÜCK FÜR PÄNZ“
(Frühstücksmobil)**



„FRÜHSTÜCK FÜR PÄNZ“ (Frühstücksmobil)

NUR OHNE HUNGER LÄSST ES SICH BESSER FÜRS LEBEN LERNEN.

Das Projekt „Frühstück für Pänz“ versorgt noch vor Beginn des Unterrichts bis zu 400 Schulkinder in Köln mit einem Snack. Wissend, dass jedes dritte Kind laut Bertelsmann-Studie von Armut bedroht ist und daher viele dieser jungen Menschen morgens ohne gefrühstückt zu haben das Haus verlassen, wollen wir gemeinsam dafür Sorge tragen, dass Kinder und Jugendliche einen besseren Start in den Tag erhalten. Denn mit Hunger lässt es sich nicht lernen, arbeiten und konzentrieren. Zudem schlägt die Mangelernährung mittelfristig auf die Gesundheit.

Unser Angebot für junge Menschen

Wenn Kinder und Jugendliche ohne ein Frühstück in die Schule kommen und das Mittagessen in der Mensa die erste Mahlzeit am Tag ist, müssen wir gemeinsam handeln. Wir geben ab 7:30 Uhr gesunde und nahrhafte Lebensmittel aus. Dieses Angebot ist für alle Kinder und Jugendlichen an angesteuerten Schulen kostenfrei.

Zudem sind wir oftmals die ersten Ansprechpersonen, die den jungen Menschen am Morgen ein Lächeln schenken. Auch das ist neben der Snackausgabe ein wesentlicher Bestandteil des pädagogischen Konzeptes: Da sein, wo junge Menschen verlässliche Partner brauchen.

In der ersten großen Pause bieten wir den Schulkindern noch folgendes Angebot:

- ▶ Smoothies (aus Naturjoghurt, tiefgefrorener Beerenmischung, Apfelsaft, Banane, Olivenöl)
- ▶ Sandwiches (bestehend aus Vollkornbrotscheiben, belegt mit wahlweise: Butter, Margarine, Chutney, Frischkäse, Putensalami, Gouda, Paprika, Tomate, Salatherzen, Gurke)
- ▶ aber auch Fruchtttees und Wasser sollen gereicht werden.

Es gehört zum Konzept, dass sich diese Lebensmittel bewusst vom Angebot eines Schulkiosks, dem Süßigkeitenregal oder des nahegelegenen Supermarktes und dem Fastfood unterscheiden.



„Neben dem Karneval ist es für uns unheimlich wichtig, soziale Projekte wie dieses mit zu unterstützen“
Marco Pütz, Vorstandsvorsitzender der Goldenen Jungs

„Die Schulkinder können sich auf diese Kraftquelle am Morgen verlassen – wir sind da“
Georg Spitzley, Geschäftsführer der KJA Köln

„Jeder Mensch ist eigentlich ein Engel, der es wert ist, dass wir uns um ihn kümmern“
Msgr. Robert Kleine, Stadtdechant von Köln

„Die Umsetzung sowie die Hilfs- und Spendenbereitschaft sind ebenso beeindruckend, wie das Fahrzeug, das hier einsatzbereit steht. Das Frühstücksmobil ist mehr, als das Angebot Schulkinder mit gesundem Essen zu versorgen. Das Frühstücksmobil bietet den betroffenen Schulkindern auch Aufmerksamkeit und Zuwendung“
Andreas Wolter, 1. Bürgermeister der Stadt Köln

*„Es wird ja immer viel geredet. Aber dieses Projekt kann man erleben und sehen. Kinder, Lehrer*innen und Eltern wissen, das kommt an, hier werden gesunde Lebensmittel verteilt und das direkt in der Schule. Das begeistert mich“*
Torsten May, Box-Olympiasieger